



UNIVERSIDAD ■ PASO PREVIO

# Acordado el documento estratégico del VIII Centenario aunque sin financiación

■ La Comisión Ejecutiva dio ayer el visto bueno al proyecto para el 2018 y ahora su puesta en marcha queda en manos de la convocatoria de la Comisión Interinstitucional, sin fecha

R.D.L.

El Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca ya tiene documento estratégico para conmemorar sus ocho siglos de historia. La Comisión Ejecutiva aprobó ayer el plan elaborado por la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, de forma que ahora su puesta en marcha y financiación queda en manos de la Comisión Interinstitucional, para la que aún no hay fecha.

Según explicó ayer el director de la Oficina del Octavo Centenario, Carlos Palomeque, la Comisión Ejecutiva ya ha expresado su deseo de que la convocatoria de la Comisión Interinstitucional, que debe efectuar el vicepresidente tercero Manuel Chaves, tenga lugar antes de las elecciones generales del 20 de noviembre, sin embargo, no pudo ocultar sus dudas al respecto. "Vamos a



Fuertes, Grau, De los Ríos, Ruipérez, Salarich, Rubiralta, De Vega, Palomeque, Rodríguez y Cordero, entre otros.

esperar", afirmó Palomeque.

Asimismo, el responsable del VIII Centenario en la Universidad recordó que siguen pendientes de que se apruebe una línea específica de financiación y manifestó su preocupación porque el compromiso presupuestario para 2012

que anunció Alfredo Pérez Rubalcaba como vicepresidente pueda quedarse en el aire ahora que se han prorrogado los Presupuestos Generales, por lo que añadió: "Todo son incógnitas".

Sobre el documento estratégico acordado ayer, Carlos Palome-

que aseguró que es "realista y factible". El plan incluye las líneas básicas de actuación, pero no proyectos concretos, de forma que es flexible para que se adapte a las especificaciones que realice el nuevo Gobierno nacional y a la financiación de la que disponga.

## LOS DETALLES

■ **CINCO EJES.** El documento estratégico VIII Centenario-Universidad de Salamanca 2018 se articula en cinco ejes fundamentales: promoción de la excelencia docente y científica y de la innovación, fortalecimiento institucional y atención a las personas, proyección internacional, cooperación territorial y social, y comunicación y divulgación.

■ **PROYECTOS.** Además del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos y la restauración ecológica de las riberas del Tormes y arroyo del Zurguén, el documento incluye la idea de la Universidad de crear un Campus VIII Centenario con un edificio emblemático sobre el español, y también forma parte del proyecto el edificio de la calle Espejo, ya en construcción.

■ **MENOS PRESUPUESTO.** El director de la Oficina del VIII Centenario, Carlos Palomeque, explicó que entienden que la situación económica es complicada, motivo por el que han reducido el presupuesto necesario para el edificio de ampliación del Banco de ADN a 14 millones, pero insistió en que necesitan subvenciones y no créditos.